



Russland und Indien wollen militärische Zusammenarbeit vertiefen

- [03.12.2024](#)

Russland und Indien haben sich zu einer Ausweitung ihrer gemeinsamen Militärübungen verpflichtet, berichteten indische Staatsmedien am Donnerstag. Dies ist Teil eines größeren Trends zur Vertiefung der Zusammenarbeit zwischen den beiden asiatischen Giganten.

Die Entscheidung wurde am 28. November bei einem Treffen hochrangiger russischer und indischer Beamter getroffen, bei dem die militärische Zusammenarbeit zwischen den beiden Ländern erörtert wurde. Das Treffen sei „ein bedeutender Meilenstein für die Weiterentwicklung der langjährigen strategischen Partnerschaft zwischen den beiden Ländern“ gewesen, erklärte das indische Verteidigungsministerium.

Im Guten wie im Schlechten: Trotz Russlands jüngster Geschichte von Gesetzlosigkeit und Aggression und trotz Indiens Bemühungen, sich in Russlands Krieg als neutral darzustellen, ist diese Nachricht ein weiterer Beweis dafür, dass Indien immer noch auf der Seite Putins steht.

Seit Beginn des aktuellen Krieges vor fast drei Jahren hat Indien Russland mit verbotenen KI-Chips, diplomatischer Unterstützung und florierenden Handelsbeziehungen unterstützt. Die Pläne für erweiterte militärische Übungen zeigen, dass die Partnerschaft zwischen Russland und Indien weiter vertieft werden wird.

Die Posaune sagte: Die Bibel prophezeit eine kommende seismische Allianz der asiatischen Nationen, die „Könige des Ostens“ genannt werden. Russland wird an der Spitze dieser Allianz stehen, der auch Indien angehören wird. Aus diesem Grund beobachtet die *Posaune* genau, wie Indien seine Beziehungen zu Russland stärkt.